

NP 12 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Montaña

Jorge Rodríguez y Carlos Pérez comienzan liderando el Campeonato de La Palma de Montaña

23/4/2024

El pasado sábado comenzó la cuarta edición del Campeonato de La Palma de Montaña. Jorge Rodríguez impuso su Mitsubishi Lancer Evo X entre los turismos y Carlos Pérez hizo lo propio en el apartado de barquetas. Con esta cita, la FIALP ha iniciado oficialmente su temporada 2024.

La edición número siete de la Subida San Isidro inauguró, el pasado sábado, la temporada palmera de motor. Con la cita que organizó El Muro Racing comenzó la cuarta edición del Campeonato de La Palma de Montaña, una cita que reunió a un buen número de aficionados en el municipio de Breña Alta.

Entre los turismos, Jorge Rodríguez no dejó pasar la oportunidad, a pesar de sufrir un problema mecánico en su Mitsubishi Lancer Evo X, de vencer ante los suyos. Con esta victoria, el piloto local sumó los primeros 39 puntos de la temporada. Aníbal de Luis, en su estreno oficial con el Porsche 911 GT3, fue segundo a poco más de un segundo y se hizo con unos valiosos 34 puntos. Tercero en la prueba de Breña Alta fue David González (Peugeot 205 BRC R15), mientras que esa posición, en la general del campeonato, es para Sergio Acosta, que al volante de su SEAT León Supercopa comienza la defensa de su título con 31 puntos en su casillero.

Edgar Camacho y Antonio José Pérez, con Volkswagen Golf GTI MK5 y SEAT Ibiza, respectivamente, completan las cinco primeras posiciones de la general de la Categoría 1 en el Campeonato de La Palma de Montaña.

En la Categoría 3, la que agrupa a las barquetas, claro triunfo de Carlos Pérez. El de la Speed Car GT 1000 inicia el curso con 39 puntos, por los 34 de Alexander Melián (Speed Car GT 1000) y los 31 de Rayco Sánchez (Demon Car R2). Sin duda, una positiva noticia que este apartado arranque con tres participantes.

Por clases, Aníbal de Luis (Porsche 911 GT3) manda en solitario en la '2', Jorge Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo X) hace lo propio en la '3' y Sergio Acosta (SEAT León Supercopa) en la '4'. En la '5a', Daniel Hernández encabeza un grupo interesante con su Honda Civic Type R, al igual que Antonio Pérez (SEAT Ibiza) en la '5b' o Alexis Rodríguez (Honda Civic) en la '5c'.

De este modo ha comenzado la cuarta edición del Campeonato de La Palma de Montaña, una disciplina que parece que, poco a poco, va ganando adeptos en la Isla Bonita, además de calidad y cantidad en sus pruebas.